



LA TROMPETTE

L'accent mis sur les élus de Dieu

Le roi du sud (Chapitre 6)

- Gerald Flurry
- [18/12/2023](#)

Lire le chapitre précédent : [Le heurt et la tempête](#)

Daniel 11 est l'histoire et la prophétie des rois du sud et du nord. Son cadre temporel commence avant la première venue du Christ et se termine à Sa seconde venue. Cependant, Daniel fut écrit pour le temps de la fin. C'est donc à cette période que le cadre temporel est principalement concentré (Daniel 12 : 4, 9). Nous avançons maintenant dans la « dernière fin » (Daniel 8 : 19, version King James) de la période du temps de la fin.

Remarquez à présent à quel point les élus de Dieu sont profondément implantés et mis en avant dans Daniel 11 et 12.

PT_FR

« Il séduira par des flatteries les traîtres de l'alliance. Mais ceux du peuple qui connaîtront leur Dieu agiront avec fermeté » (Daniel 11 : 32). La version *King James* traduit « agiront avec fermeté » par « feront des exploits », *exploits* signifiant actes héroïques. Les élus « se tiennent fermes et agissent » (Version standard révisée anglaise).

Notre bataille judiciaire de six ans avec l'Église universelle de Dieu sur le droit d'imprimer les écrits de Herbert W. Armstrong en est un exemple. L'Église de Philadelphie de Dieu a gagné cette bataille, alors qu'il semblait que nous n'avions aucune chance de gagner. Dieu nous donna la victoire. Pourquoi ? Parce que nous avons besoin des écrits de M. Armstrong afin d'enseigner la partie fondamentale de notre message. M. Armstrong a « rétabli toutes choses » (Matthieu 17 : 10-11)—toutes les doctrines majeures de l'Église de Dieu. Les gens ne peuvent pas comprendre notre message sans d'abord comprendre le sien. Les droits d'auteur des écrits de M. Armstrong nous appartiennent désormais. (Si vous n'êtes pas familier avec cette histoire, demandez une copie gratuite de notre brochure *Habakkuk*, disponible en anglais).

« Et les plus sages parmi eux donneront instruction à la multitude. Il en est qui succomberont pour un temps à l'épée et à la flamme, à la captivité et au pillage » (Daniel 11 : 33). Les élus de Dieu *instruisent une grande partie* des Laodicéens (l'Église tiède de Christ) et du monde. L'expression « donneront instruction » signifie tourner les esprits vers le *discernement et la*

compréhension. « L'expression inculque le concept de distinction entre le bien et le mal (*Hebrew-Greek Key Word Study Bible*). Seul Dieu sait réellement distinguer le bien du mal ! Personne d'autre ne le peut ! Au milieu de milliards de personnes, seuls quelques milliers enseignent le véritable message de Dieu. Ce petit groupe instruit beaucoup de gens, mais seul un petit nombre se soumet à Dieu. Ce message est néanmoins un *témoignage* pour le monde entier (Matthieu 24 : 14). Cela signifie que Dieu utilisera encore notre message pour les amener à la repentance. Ce n'est que la première étape.

Nous voyons ici un petit groupe de personnes possédant un message de l'ampleur de Dieu. Le monde entier devrait en tenir compte aujourd'hui. Mais la plupart des gens ne se convertiront pas avant le retour du Christ.

Notre œuvre concerne Dieu et Son message. Il en va de même pour le livre de Daniel. Le monde entier devrait être attentif aujourd'hui. Il se tournera *éventuellement* vers ce message—ce n'est qu'une question de *temps*.

Nous *instruisons* beaucoup de monde. Cela signifie que Dieu nous donne des révélations nouvelles et anciennes « afin d'atteindre le plus grand public possible », selon les mots de M. Armstrong. Nous devons atteindre les Laodicéens de Dieu et le monde.

« Dans le temps où ils succomberont, ils seront un peu secourus, et plusieurs se joindront à eux par hypocrisie » (Daniel 11 : 34). Les Laodicéens ont succombés à cette guerre spirituelle. Dieu, par notre intermédiaire, leur donne *un peu de secours*, parce que la plupart d'entre eux refusent de se repentir—même si certains simulent la repentance « par hypocrisie ». La plupart des Laodicéens étaient contre nous dans notre bataille judiciaire pour la vérité révélée de Dieu. Beaucoup devinrent même des antéchrists et combattirent le Christ et l'ÉPD. (Ceci est expliqué dans notre brochure gratuite *La dernière heure*).

Au milieu des empires mondiaux

La perspective de Dieu est sensationnelle au-delà des mots. AU MILIEU DES AVERTISSEMENTS ADRESSÉS AUX PAYS ET AUX EMPIRES MONDIAUX, DIEU MET SURTOUT L'ACCENT SUR SES ÉLUS ! Ils sont au centre de cette histoire et de cette prophétie.

Pouvons-nous voir à quel point le travail de l'ÉPD est important ? Nous devons tous avoir *la perspective de Dieu* sur ce sujet. DANIEL 11 DÉCRIT LE CHOC DES EMPIRES MONDIAUX. MAIS L'ATTENTION EST TOUJOURS SUR L'ÉGLISE DE DIEU. Même la division de l'Église est abordée. Dieu veut que Son peuple sache à quel point il est important à Ses yeux. Personne n'a la priorité sur le peuple de Dieu.

Au milieu de la tourmente géopolitique, Dieu donne des détails frappants concernant Sa propre Église ! « Quelques-uns des hommes sages succomberont, afin qu'ils soient épurés, purifiés et blanchis, jusqu'au temps de la fin, car elle n'arrivera qu'au temps marqué » (Daniel 11 : 35). Dieu adresse ici Son avertissement spécifiquement à ceux qui font le sacrifice perpétuel (Son Œuvre). Le verset 33 déclare que *plusieurs* succomberont (selon la version *King James*). Cela se réfère aux Laodicéens. Ici, il est question de *quelques-uns*. Ainsi, MÊME CERTAINS DE CEUX QUI COMPRENENT ET FONT L'ŒUVRE DE DIEU SUCCOMBERONT.

Dieu avertit directement les Philadelphiens du temps de la fin ! Daniel déclara que c'était pour un « temps marqué », une période de temps spécifique—notre époque. Et jusqu'à la fin, certains d'entre nous succomberont. Tous les membres de l'Église de Dieu n'ont-ils pas vu cela se produire ? Le mot « *épurés* » au verset 35 signifie « fondre », comme lorsque l'on fond du métal. Il s'agit d'une épreuve ardente. Même lorsque les gens arrivent dans ce petit reste de l'Église et comprennent la vérité, ils peuvent quand même succomber.

Devrions-nous être choqués si quelques-uns abandonnent ? Dieu déclare que cela se produira jusqu'à la fin. Nous sommes en guerre. Et dans une guerre, il y a des victimes. En ferez-vous partie ? Cela se produira « jusqu'au temps de la fin ».

Il s'agit d'une connaissance dangereuse. La vie éternelle est en jeu pour le peuple de Dieu. Au cœur des cataclysmes mondiaux, Dieu révèle que ce petit reste loyal aura des victimes spirituelles. Toutefois, si nous restons fidèles à Dieu, nous ne serons jamais une victime spirituelle.

Dieu révèle ici de nombreux détails au sujet de Sa propre Église. C'est parce que ce que nous faisons a des conséquences éternelles.

Et tout cela fut prophétisé bien avant la première venue du Christ !

« Toutefois il honorera le dieu des forteresses sur son piédestal ; à ce dieu, que ne connaissaient pas ses pères, il rendra des hommages avec de l'or et de l'argent, avec des pierres précieuses et des objets de prix » (verset 38). Cet homme adore un dieu que ses pères spirituels ne connaissaient pas.

« Sur son piédestal » signifie qu'il est assis sur le siège du Dieu des dieux. Il s'agit d'une prophétie parallèle à 2 Thessaloniens 2 : 4. Il est assis sur le siège de Dieu, affirmant qu'il est Dieu—non pas par ses paroles, mais par ses actes ! Pour le mot *piédestal*, la marge dit *place* (*Gesenius' Lexicon précise « à sa place »*). Il est à la place du Christ. Cela se passe dans le sanctuaire de Dieu. Cet homme a trahi Dieu.

Le « dieu des forteresses » est Satan à la tête de son armée de démons. Satan et ses anges déchus ont été précipités sur

cette Terre (Apocalypse 12 : 9, 12), et ils sont plus furieux que jamais car ils savent que leur temps est *compté*. Dieu est sur le point de les jeter dans les ténèbres du dehors.

Cette armée de démons combat avant tout l'Église de Dieu—l'Israël spirituel. Elle s'attaque ensuite aux nations d'Israël. Ces démons excitent les païens contre l'Amérique, les Juifs du Moyen-Orient et les peuples britanniques. Leurs activités s'intensifieront jusqu'à ce qu'ils détruisent nos nations.

Dieu a choisi Ses élus afin d'avertir les nations d'Israël. C'est le message que les gens doivent écouter. Ils peuvent l'écouter soit maintenant, soit après le pire châtement qui soit. **NOUS NE POUVONS PAS ÉCHAPPER À CE MESSAGE SI NOUS VOULONS FAIRE PARTIE DU ROYAUME DE DIEU.** Le message de Dieu est au milieu d'eux. Mais la plupart n'écouteront que lorsqu'il sera physiquement trop tard.

« Quand ces choses arriveront, et voici, elles arrivent ! Ils sauront qu'il y avait un prophète au milieu d'eux » (Ézéchiel 33 : 33). Ils apprendront finalement qu'il y avait un prophète de Dieu au milieu d'eux—pas plusieurs prophètes, un seul—*après* que la Tribulation aura frappé.

Lisez à nouveau Daniel 11 : 41 : « Il entrera dans le plus beau des pays, et plusieurs succomberont ; mais Édom, Moab, *etes principaux des enfants d'Ammon* seront délivrés de sa main ». La dernière partie de ce verset est intéressante. En plus d'épargner Édom et Moab, Dieu épargnera les principaux des fils d'Ammon. Le mot « *principaux* » signifie « en ce qui concerne le temps, les *premiers fruits* » (*Gesenius' Lexicon*). Il s'agit sans aucun doute du peuple de Dieu, que la Bible appelle les « prémices » à récolter dans le plan de Dieu (voir par exemple Jacques 1 : 18). Ce peuple sera sauvé de la main de la bête.

Comprenez le contexte ici. Jusqu'à ce point dans Daniel 11, nous avons vu comment Satan détruisit littéralement toute une Église de Dieu *spirituellement*, à l'exception des quelques personnes qui comprennent et qui instruisent beaucoup de gens. Satan ne pouvait pas atteindre les élus spirituellement. Il essaie donc maintenant de les atteindre physiquement, par l'intermédiaire de la bête. Mais Dieu nous protégera de la colère de Satan le diable. Il sauvera Son petit sanctuaire de force.

« Des nouvelles de l'orient et du septentrion viendront l'effrayer, et il partira avec une grande fureur pour détruire et exterminer des multitudes » (verset 44). Les nouvelles en provenance de Russie et de Chine ne feront qu'accélérer les plans de la puissance de la bête pour « détruire et exterminer des multitudes »—ou, comme le dit la *Companion Bible*, « pour vouer un grand nombre à l'extermination ».

N'oubliez pas qu'il s'agit d'une seule et même vision. Il y a un flux chronologique ici, ne vous laissez donc pas distraire par la coupure de chapitre. « En ce temps-là se lèvera Micaël, le grand chef, le défenseur des enfants de ton peuple ; et ce sera une époque de détresse, telle qu'il n'y en a point eu de semblable depuis que les nations existent jusqu'à cette époque. En ce temps-là, ceux de ton peuple qui seront trouvés inscrits dans le livre seront sauvés » (Daniel 12 : 1). Il est dit « en ce temps-là ». Quand ? Au moment de l'affrontement entre le roi du nord et le roi du sud. Peu après ce choc, le peuple de Dieu sera délivré. Ensuite, le roi du nord attaquera l'Amérique, l'Angleterre et Israël (Osée 5 : 5).

L'archange Gabriel continua de dicter ce message. Il fit référence à l'archange Micaël, qui défend les « *fil*s [c'est ainsi que cela devrait se lire] de ton peuple ». Il *défend* les fils de Dieu—ceci est une expression militaire. Il est armé, et il prend position, prêt à se battre. C'est son rôle. Si nous ne connaissons pas le rôle de Micaël, nous ne serons pas protégés.

Le grand archange Micaël défend l'Israël spirituel, c'est-à-dire les élus de Dieu. Ils sont emmenés en un lieu de refuge juste avant la pire période de souffrance jamais connue.

Seuls les « fils » loyaux sont protégés. Les rebelles Laodicéens n'honorent pas leur Père (Malachie 1 : 6). Ils ne seront donc pas protégés. Il s'agit de la Famille de Dieu. C'est ce qu'est l'évangile—la *bonne nouvelle* de l'avènement de la Famille de Dieu. Le monde entier a le potentiel de faire partie de cette Famille. La souffrance a pour but d'aider toute l'humanité à atteindre cet objectif.

Nous enseignons à de *nombreuses* personnes leur potentiel au sein de la Famille de Dieu. C'est leur *seul espoir* dans un monde sans espoir. Aujourd'hui, la plupart des gens luttent contre leur propre potentiel époustouflant. Bientôt, tout cela changera. Le Christ est sur le point de revenir !

Au milieu des empires qui s'affrontent, Dieu souligne le potentiel éblouissant de l'humanité. Les hommes n'en sont pas encore conscients. Un petit reste, en revanche, est bien au courant de cela. Ils *se préparent* maintenant à enseigner le monde entier—des milliards de personnes !

Notre message est empreint d'un espoir transcendantal. Dieu veut que nous consacrons notre vie à la diffusion de ce message.

MICAËL, LE PUISSANT ARCHANGE, S'EST DÉJÀ LEVÉ POUR PROTÉGER LES ÉLUS DE DIEU. Notre besoin de cette protection s'intensifiera dans les temps troublés qui s'annoncent. Cette protection vous concernera-t-elle ?

Dieu protège les saints qui « auront enseigné la justice à la multitude » (Daniel 12 : 3). Ceci dans le contexte du roi du sud. La diffusion de ce message est la raison et le but pour lequel nous comprenons la vérité révélée de Dieu. Notre travail consiste à donner aux gens la possibilité de se tourner vers Dieu. Ceux qui ne se tournent pas vers Lui resteront des témoins du message de Dieu. Les souffrances à venir de la Grande Tribulation et du Jour de l'Éternel les réveilleront enfin. Ils sauront

comment se repentir grâce à notre message. Dieu nous récompense comme aucun des autres saints. Nous sommes sur le point de devenir l'Épouse du Christ—et de briller comme les étoiles et la splendeur du ciel pour toujours !